



Zeitung: Rhein-Zeitung
Ausgabe: Altenkirchen
Seite: 22
Datum: 10.09.2019

Neue Chefärzte arbeiten nun in neuer Umgebung



Zwei neue Chefärzte haben im Krankenhaus Kirchen ihre Arbeit aufgenommen. Im Bild von links: Nicki Billig (Kaufmännischer Direktor), Steffen Sander (Chefarzt Allgemein- und Viszeralchirurgie), Schwester Anita Berg, Schwester Fabienne Lichtenthäler, Schwester Tanja Licht (Stationsleitung), Dr. Marius Passon (Chefarzt Gefäßchirurgie) und Julian Afflerbach (Pflegedirektor). Foto: DRK Krankenhaus Kirchen

Allgemein- und Viszeralchirurgie sowie Gefäßchirurgie im DRK Krankenhaus Kirchen renoviert – Vortrag für Patienten

Kirchen. Als die neuen Chefärzte im DRK Krankenhaus Kirchen, für die Allgemein- und Viszeralchirurgie Steffen Sander und der Gefäßchirurgie Dr. Marius Passon, ihre Arbeit auf dem neuen Arbeitsplatz vor gut einem Monat aufgenommen hatten, wurde die Chirurgische Abteilung neu organisiert, wird in einer Pressemitteilung verdeutlicht.

„Wir haben das Vakuum, welches zuvor entstanden war, auch dazu genutzt, die Stationen C7 für Sander und die Station UC8, wo Dr. Passon gemeinsam mit unseren Urologen arbeitet, zu renovieren und aufzuhübschen“, erklärt der Kaufmännische Direktor Nicki Billig. „Wir haben neben allgemeinen Reparatur- und Renovierungsarbeiten auch das Angebot für unsere Wahlleistungspatienten überdacht und verbessern können“, so Billig weiter.

Passon und Sander sind nach gut vier Wochen zuversichtlich: „Wir sehen unsere Zukunft hier gesichert. Es ist gut angelaufen, wir haben einen hohen Zulauf“, betonen sie. Am Mittwoch, 11. September, 17 Uhr, gibt es eine Patienteninformationsveranstaltung. Hier werden sich die Ärzte vorstellen und das chirurgische Spektrum darstellen bzw. zu speziellen OP-Verfahren in ihren Fachbereichen berichten.

Am Sonntag, 13. Oktober, sind Passon und Sander auf der Senioren- und Gesundheitsmesse in der Verbandsgemeinde Kirchen vertreten und stellen ihre Arbeit vor.

Die neuen Chefärzte betonen „um uns herum sind alle sehr bemüht, angefangen von der Geschäftsführung in Mainz, die Krankenhausleitung vor Ort bis hin zum Personal im OP, auf den Stationen und der Administration, dafür möchten wir uns bedanken“.

Schwester Tanja Licht, neue Leiterin der Station C7, bestätigt die gute Zusammenarbeit und das kollegiale Miteinander. „Es macht viel Spaß.“

„Wir möchten hier am DRK Krankenhaus Kirchen unseren Beitrag zur Daseinsvorsorge leisten und das Versorgungsangebot in der Region sichern und stärken“, betonen die Chefärzte abschließend.